

Desarrollo de contenidos para la difusión de actividades de protección social de la Fundación Enfoque a la Familia Ecuador

Facultad: Facultad de Ciencias de la Comunicación Carrera:
Diseño Gráfico interactivo

Las organizaciones dedicadas a las actividades de protección social necesitan estrategias comunicacionales para transmitir a diferentes comunidades la explicación de realidades que enfrentan personas en situación de vulnerabilidad.

A fin de conseguir apoyo y recursos para sus programas de ayuda, es necesaria la creación de contenidos que permitan conectar con diferentes audiencias, una de ellas, los beneficiarios, que necesitan reconocer cómo identificar un problema social; en tanto que otros, como organizaciones y público en general que deben tomar acciones que busquen un cambio de realidad, que orienten su práctica profesional y búsqueda de recursos desde un sentido ético. Esto permitiría la búsqueda de una sociedad más consciente y activa, que tome acciones para identificar sus falencias y limitaciones.

Ecuador es uno de los países que atraviesa por situaciones de violencia alarmantes. De acuerdo con las cifras del Servicio Integrado de Seguridad, Ecu 911, la violencia intrafamiliar fue el tipo de violencia con mayor incidencia al cierre del 2022, con una participación del 29%, frente a otros escenarios como la violencia física contra la mujer o miembros del núcleo familiar, o la violencia sexual.

Paralelamente, se determinó que, a inicios de 2024, la penetración de internet en Ecuador es del 83,6% según los indicadores de tecnología de la información y la comunicación del INEC, por lo cual, se concluye que los medios sociales son efectivos para la difusión de mensajes que busquen concienciar a la población sobre estos problemas, sus necesidades y las formas en que la sociedad en general pueda ofrecer soporte.

Objetivo General

Realizar contenidos para la difusión de temáticas de actividades de protección social en medios sociales.

Este proyecto fue diseñado para contribuir al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible establecidos por las Naciones Unidas. A través de esta iniciativa, se impulsa el Objetivo de Desarrollo Sostenible:

- Objetivo 17.- Alianzas para Lograr los Objetivos

Beneficiarios del proyecto

La fundación: Creación de una base informativa carácter cualitativo que permita el reconocimiento de la realidad de la violencia que vive el Ecuador, compilación de material gráfico orientado a la identificación y prevención de situaciones de violencia intrafamiliar, con formato para medios digitales.

Estudiantes y Docentes: Experiencia en el diseño de productos comunicacionales para el desarrollo de campañas dirigidas a las ONG.

La Fundación tiene como misión orientar a la comunidad con información que pueda servir para el conocimiento de cómo se dan situaciones de violencia intrafamiliar debido al deterioro de las relaciones

entre padres, hijos, adultos mayores, parejas jóvenes, etc. El número de beneficiarios es indeterminado puesto que varía el número de personas que acude a solicitar consultorías y cursos, también ofrecen contenido en sus redes sociales con los que se hace conciencia sobre las problemáticas.

Impacto

Comunidad: Identificación de realidades de violencia intrafamiliar, orientadas a buscar la reflexión y el cambio en la sociedad.

Estudiantes: Aprendizaje y experiencia

Enfoque a la Familia busca ayudar a las familias a mejorar, es un ministerio cristiano dedicado a ayudar a las familias a prosperar. Brinda ayuda y recursos para que las parejas construyan matrimonios saludables que reflejen el diseño de Dios, y para que los padres críen a sus hijos de acuerdo con la moral y los valores basados en principios bíblicos, a través de recursos prácticos, como cursos en línea, radio y eventos, con la orientación de especialistas.

Período de ejecución

2/09/2024 - 20/12/2024

Director del proyecto

Mgs. Sylvia Poveda

Benites

sgpoveda@uees.edu.ec

Facultad de Ciencias de la Comunicación

Fotos de evidencia del proyecto:

